

COMPETICIONES

La Asobal, en el aire: la Federación, abierta a posponer el regreso del balonmano

La entidad presidida por Francisco V. Blázquez asegura haber recibido la solicitud de jugadores y entrenadores para retrasar el inicio de la Liga Sacyr Asobal debido a los rebrotes del Covid-19.

Palco23
30 ago 2020 - 16:57



La máxima competición del balonmano español podría posponer su regreso. La Real Federación Española de Balonmano (Rfeb) señaló ayer que se muestra abierta a aplazar el inicio de la liga Asobal, tras haber “recibido en las últimas horas la solicitud de jugadores y entrenadores para analizar un posible retraso en el inicio de la Liga Sacyr Asobal debido a los rebrotes del Covid-19 que se están produciendo en toda España”.

El martes 1 de septiembre tendrá lugar la primera jornada de la competición liguera en Artaleku con el enfrentamiento entre Bidasoa Irún y Abanca Ademar León. El presidente de la Rfeb, Francisco V. Blázquez, asegura que “tiende la mano” a la asociación de clubes para posponer el inicio de la competición liguera de esta

temporada 2020-2021.

“La demanda de jugadores y entrenadores evidencia la misma inquietud que tenemos nosotros, entendiendo que ante los rebrotes actuales el inminente arranque liguero genera demasiada incertidumbre –sostuvo Blázquez a través de un comunicado–; por eso, quiero ofrecer a Asobal la posibilidad de retrasar el inicio liguero, y analizar con detenimiento una nueva configuración de la competición, ya que nuestra mayor preocupación debe ser la salud y seguridad de nuestros deportistas”.

Entre el 3 y el 6 de septiembre tendrán lugar la Supercopa masculina y la Copa de S.M. la Reina en Alhaurín de la Torre. A juicio de Rfeb, la Liga Sacyr Asobal y estas competiciones “no son el mismo caso, ya que en ambas competiciones los jugadores tendrán como referencia las pruebas PCR”.

El pasado 25 de agosto, Adolfo Aragonés dimitió como presidente de la Asobal para favorecer la unión entre los equipos que forman parte de la asociación de clubes. A finales de junio, FC Barcelona y BM Logroño anunciaron su abandono de la entidad, pero mantuvieron su plaza en el campeonato doméstico tras la resolución aprobada en la asamblea de la federación, que estableció que no es necesario formar parte de la asociación para jugar la liga y la copa.